
 
Pequeños  pasos  –  grandes resultados 
(Small steps – big effects) 
 
 
En 1993 Gabi Steiner era una madre soltera con un trabajo de medio tiempo, cuidando, 
educando y llevando para adelante a su hijo de 8 años. Pero después de descubrir ese mismo 
año el “marketing de referencia”, tambien llamado «de boca a boca » y luego en 1999 a 
LifePlus, Gabi pudo dejar atrás esa vida y crearse una nueva, de la cuál nunca había soñado 
hasta entonces. Hoy en día ella ha logrado casi todas sus metas, personales y económicas, 
viviendo en una casa maravillosa en  la isla de Mallorca con su pareja Wissi. Como llegó ella 
a lograr todo esto? Aunque no lo crean, repitiendo una serie de pequeños pasos! 
 
Gabi comenzó su exitoso camino hablando al comienzo con su familia y amigos y luego a los 
amigos de los amigos. A todos les contaba su historia y  la oportunidad que había encontrado. 
Anos después ella aún está haciendo lo mismo. Si se le pregunta que ha cambiado en esos 
años, Gabi  dirá que no mucho. Su estilo de vida ha mejorado: un coche mejor, una casa mas 
grande con vistas al mar, pero ellas sigue diciendole lo mismo al mismo tipo de personas. 
Sigue conociendo nuevas personas y sigue trabajando inmediatamente con aquellos a su 
alrededor. 
 
Gran parte del éxito de Gabi se debe a que ella sigue trabajando con estas personas nuevas 
directamente en su propio salón o en el de otros colegas y miembros, que tambien están 
comenzando el negocio. En lugar de hacer solamente el papel de « leader », trabajando y 
apoyando a los miembros más exitosos del grupo, ella continúa encontrándose con nuevos 
interesados a su alrededor, apoyándolos y  entrenándolos. Es la misma rutina con la que ella 
comenzaba en 1993 cuando estaba empezando con el “marketing de recomendación”. Esta 
rutina puede funcionar tanto para aquel que recién está comenzando como para aquel que ya 
ha tenido éxito. 
 
Ni siquiera la historia que ella cuenta ha cambiado mucho desde que ella comenzó a tener 
éxito. Es la historia verdadera de como una  madre soltera, que luchaba por llevar adelante a 
su hijo, logró encontrar la libertad personal y económica, una historia que ahora se ha 
convertido en la de muchas otras personas. Se puede decir que su éxito se debe a difundir una 
simple y real historia, ofreciéndole a muchas personas nuevas oportunidades. 
 



Luego de contar su historia, Gabi explicaba todo acerca del “marketing de recomendación” y 
la oportunidad que este le ofrece a las personas. Ella habla tanto a las personas 
individualmente, como a grupos grandes o pequeños. Gabi frecuentemente recibe un “feed 
back” y comentarios útiles de los miembros. En sus futuras charlas y discursos ella incluye la 
una u otra frase, que originalmente para ella no tenía gran importancia, pero que ahora si la 
tiene. Ahora  siempre pregunta a los participantes de un seminario, cuáles han sido sus 
mayores impresiones del día. 
 
Oir hablar a las personas de lo que para ellos fué lo más importante, la frase más 
impresionante del dia, ha ayudado a Gabi a aprender una importante lección: solo con 
compartir problemas similares o darle ánimo a otros, puede ayudar mucho a una persona que 
estaba a punto de dejarlo todo por falta de fuerza y ánimo para continuar. No parece ser 
mucho, pero con solo ayudar a esa persona se puede crear una espiral que se desarrolla 
positivamente por su propia cuenta. Un ejemplo: si esa persona, que estaba a punto de dejarlo 
todo continúa trabajando y tiene éxito, puede ayudar a otras personas a tener éxito. 
Rápidamente este pequeño ánimo que has dado a una persona ha tenido resultados grandes 
para muchas otras más. 
 
Ayudar a las personas a ayudarse mutuamente es esencial en el “mercado de recomendación”. 
La importancia de trabajar en equipo es algo que Gabi reconoció muy temprano. Solo 
podemos tener éxito si le ayudamos a los demás a tener éxito también. Tener un oido para otra 
persona, ofreciéndole ayuda durante unos minutos parece ser poco, pero puede ayudar a 
muchas, muchas personas. En este negocio es esencial ayudar y apoyar a los demás. 
 
Una de las trampas en el mercado de recomendación es que tu crees hacerlo todo correcto, 
presentas tu historia perfectamente, ayudas a tu « down line » en su camino, oyes las 
recomendaciones de expertos y sin embargo -  fallas-  si no eres lo suficientemente rápido. 
Para Gabi  la velocidad ha sido uno de los puntos esenciales durante  el desarrollo de su 
negocio. Es más, ella cree que trabajando rápidamente puede ser uno de los factores más 
importantes en determinar si tu negocio tendrá éxito o no. Es importante convertir a ese 
entusiasmo inicial en uno de largo plazo. 
 
Gabi ha reconocido que si tu y tus socios pueden patrocinar a una persona nueva por mes, esto 
suma unas 4.096 personas nuevas por aNo, pero si cada uno patrocina a un miembro nuevo 
solamente cada 2 meses, llegamos solo a 64 personas. Como ella dice: “Arruino mi proprio 
negocio y éxito si le hablo a un amigo en 2 semanas en vez de mañana.Una vez que 
comprendí eso, supe que ese era mi secreto – nuestro secreto! 
 
Iguál que muchos otros exitosos en el mercado de recomendación, Gabi ha reconocido que no 
hay un gran secreto mágico para tener éxito. Èste se desarrolla al repetir esta serie de 
pequeños pasos una y otra vez. Conocer gente nueva, contar tu historia, oir a amigos, ofrecer 
ayuda. Cada uno es un paso pequeño que te lleva a tu meta y a la realización de tus sueños. 
 
Gabi ha perfeccionado un sistema simple pero muy efectivo de muchos pasos pequeños pero 
multiplicadores, que pueden ayudarle a cada uno a vivir sus sueños. Incluso después de 
hacerse verdaderos sus sueños y obtener todas sus metas materialistas, Gabi continúa 
desarrollando su negocio, conociendo nuevas personas y ayudando a su down-line. Si le 
preguntas porque, ella dice “porque me da alegría”. Si no  te causa alegría, es porque estás 
haciendo algo mal, pero cuando causa alegría, se quiere seguir adelante. 
 
 


